Gertruda Maltschew, bekannt für ihre Frauen-Gesprächsreihe in der Fabrikantenvilla, ist in der Reha Vita jetzt als Auguste Feige aufgetreten. Sie verkörperte damit die Gründerin eines



Gertruda Maltschew

Frauenstifts, in dessen Gebäude heute die Reha-Einrichtung arbeitet.

Der Orthopäde Olaf Fürstenhöfer ist als Vorsitzender des Arbeiter-Samariter-Bundes Cottbus wiedergewählt worden. Der ASB mit seinen 2 300 Mitgliedern beschäftigt Mitarbeiter, zwölf Zivildienstleistende mit derzeit sieben Azubis. Schwerpunkt ist das betreute Wohnen für Senioren. Bernhard Bennewitz und Eberhard Bude wurden beim Kreisparteitag der FDP in Spremberg für 25 Jahre Mitgliedschaft ausgezeichnet. Glückwünsche erhielten sie zu diesem Jubiläum von der Petra Ortsvorsitzenden Weigel und Hardy von Twarz, Mitglied des Ortsvorstandes Spremberg.

Der CAP-Markt in Cottbus hat 250 000 Euro Förderung aus Mitteln der Aktion Mensch erhalten. "Ziel des Unter-nehmens ist es, Arbeits-möglichkeiten des ersten Arbeitsmarktes in der Stadt zu schaffen und dabei schwerpunktmäßig Menschen mit Behinderungen zu beschäftigen" Geschäftsführer erläutert Martin Weimann.

Am 24. März 2010 feiert Edith Lotzmann ihren 70. Geburtstag. Seit 2003 ist sie als Vorsitzende des Freundeskreises Sacra e.V.' "Musica



**Edith Lotzmann** 

Oberkirche Cottbus St. Nikolai mit großem Engagement unterwegs, musikalische um Aufführungen Höhepunkte, großer Oratorien, die Internationalen Orgelfestivals und bedeutende Gastspiele, zu organisieren.

Stadtverordneten-Vorsitzender, Theaterleiter und erfolg-



Reinhard Drogla

reicher Marathonläufer Reinhard Drogla belegte beim Ironman in China in der Altersklasse 60 einen 2. Platz und hat damit die Qualifikation für den "Ironman-WM Hawaii 2010" im Oktober geschafft. den Der Ironman Hawaii wird von allen Sportlern als der weltweit schwierigste Ausdauerwettbewerb mit den Disziplinen Schwimmen, Radfahren und Laufen eingeschätzt.

Yvonne Giesen ist die neue Müllerstochter im Verein Spreewehrmühle e.V. in Cott-



Yvonne Giesen

bus. "Erste Erfahrungen sammelte Yvonne Giesen schon im vergangenen Jahr in unserem Verein", freut sich Vereinschef **Jochen Rädisch**. "Sie hat schon viel für unsere Mühle getan, ist immer bereit zu helfen und hat selbstständig Führungen durchgeführt.



Monika Weineck

Dr.-Ing. Monika Weineck vom Prüf- und Sachverständifür energetische genbüro Gebäudeplanung Kolkwitz übergab Hausleiterin Sibylle Stahn vom Ronald McDonald Haus Cottbus in dieser Woche einen Spendenscheck in Höhe von 1 000 Euro, die sie zum Geburtstag anstelle von Blumen und Geschenken ihren Gästen erhalten hat.

Fotos: Musica sacra e.V., Jochen Rädisch, Jürgen Hein-rich, privat, CGA-Archiv